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1-  La MENTE es el 
CAMPO de BATALLA

1. MENTE - CAMPO de BATALLA
Juan 8:32

32 ¡Conoceréis la verdad y ella os libertará!

Más importante que
- orar por los enfermos
- orar por las personas necesitadas
- orar por una situación difícil

Más importante que todo eso es:
Darle la PALABRA de DIOS.

Porque cuando usted conoce la Palabra de Dios,
¡Se queda LIBERTÓ!

1- La Mente es el Campo de Batalla
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Y a través de este libro, usted va a entender porque  Jesús 
dijo que cuando conocemos la verdad, seremos liberados.

En primer lugar tenemos que saber que fuimos criados 
a imagen y semejanza de Dios.

Génesis 1:27
27 Y creó Dios al hombre a su imagen; a imagen de 
Dios los creó; hombre y mujer los creó.

Nosotros tenemos un cuerpo, pero NO SOMOS un 
cuerpo.
Nosotros tenemos un alma, pero NO SOMOS un alma

Nosotros SOMOS un ESPÍRITU

Nosotros fuimos hechos a imagen y semejanza de Dios.
Dios es un espíritu, y así nosotros también somos.

Y nuestra alma está dividida en 3 partes: 
- Voluntad propia
- Emociones
- Mente

Cómo el diablo no puede surgirse físicamente a nuestra 
frente, él utiliza el punto más vulnerable del ser hu-
mano: ¡LA MENTE!
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Todo comienza en nuestra mente. Nuestra mente es el 
punto de partida para la victoria O para la derrota.
Tenemos que entender que nuestra manera de pensar 
hace toda la diferencia, y que ni todos los pensamientos 
que vienen a nuestra mente son nuestros.

Veamos el ejemplo de Jesús, que también fue tentado 
por el diablo con DUDAS en Su MENTE.

Lucas 4:3,9
3 Entonces el diablo le dijo: Si eres Hijo de Dios,
di a esta piedra que se convierta en pan.

9 Y le llevó a Jerusalén, y le puso sobre el pináculo 
del templo, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate 
de aquí abajo;

¡El diablo queria que JESÚS tenga pensamientos de 
DUDA!

Y si Jesús hubiese dado oídos a las DUDAS LANZADAS 
por el diablo, habría perdido la batalla en aquel desierto 
donde fue tentado por el diablo.

El diablo muchas veces lanza pensamientos a nuestra 
mente, y nosotros pensamos que son nuestros.

Para INFLUENCIARNOS el diablo usa pensamientos, 
ideas, intentos, para intentar DERROTARNOS.

1- La Mente es el Campo de Batalla
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¡Entonces nosotros tenemos que RECONOCER los 
pensamientos que vienen del diablo, para que podamos 
RECHAZAR todo eso!

¡Jesús fue tentado, PERO Él derrotó al diablo con la 
Palabra de Dios! Jesús derrotó al diablo con la VERDAD.

¡Tenemos que pensar lo mismo que Dios piensa de 
nosotros!
NO PODEMOS ACEPTAR los pensamientos ERRADOS 
que el diablo arrojar a nuestra mente.

Proverbios 23:7
7 Porque cual es su pensamiento en su corazón, 
tal es él.

Nosotros decidimos lo que vamos a hacer
con los PENSAMIENTOS que vienen a nuestra mente.

No son los PENSAMIENTOS que van 
a mandar en nuestras vida.

Es en la mente que nosotros tenemos que combatir al 
diablo, vencer al diablo. Si conseguimos vencer al diablo 
en nuestra mente, estamos a medio camino  para alcanzar 
la VICTORIA.

Y es en este libro vamos a ver:



9

1º- QUIÉN ES NUESTRO ENEMIGO
2º- QUIÉN SOMOS en CRISTO
3º- TÁCTICAS que el DIABLO USA para DERRO-
TARNOS
4º- CÓMO VENCER los ATAQUES del DIABLO en 
nuestra MENTE

2. QUIÉN ES NUESTRO VERDADERO ENEMIGO
El DIABLO engaña a las personas en la MENTE.

Las personas tienen ideas erróneas en relación a la vo-
luntad de Dios. ¡Las personas piensan erróneo y sufren 
lo que Dios no quiere que ellas sufran!

Entonces vamos a comenzar por saber:
¿Quién es nuestro enemigo?

Efesios 6:10
10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el 
Señor, y en el poder de su fuerza.

11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que 
podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.

¡Asechanzas - del diablo!

NO ES asechanzas del GOBIERNO
NO ES asechanzas de las SUEGRAS
NO ES asechanzas de los enemigos
¡Son las asechanzas del DIABLO!

1- La Mente es el Campo de Batalla
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Después dice así:
Efesios 6:12

12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, 
sino contra principados, contra potestades, contra 
los gobernadores de las tinieblas de este siglo, con-
tra huestes espirituales de maldad en las regiones 
celestes.

¡La Biblia dice que su guerra no es contra sangre y carne!

Su GUERRA 
No es contra PERSONAS
No es contra PARTIDOS POLÍTICOS
No es contra la ECONOMÍA
No es contra ENFERMEDADES

Su verdadera guerra, mi amigo, ¡su verdadero ENEMIGO 
es el diablo! Como está escrito en este versículo:

“sino contra principados, contra potestades, contra 
los gobernadores de las tinieblas de este siglo, con-
tra huestes espirituales de maldad en las regiones 
celestes.”

Nuestro verdadero enemigo es satanás.

Pero al diablo le gusta usar “capas” para ENGAÑARNOS. 
Él sabe que si no sabemos quien es nuestro verdadero 
enemigo, vamos a luchar contra CAPAS y seremos DER-
ROTADOS.
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EL EJEMPLO de la CORRIDA de TOROS
¡La CORRIDA de TOROS es una fiesta típica de ciertos 
países donde el TORERO va a luchar contra un TORO! 
Entonces el torero usa una CAPA ROJA que sacude de-
lante del animal para provocarlo.

Como el animal piensa que la CAPA es su enemigo
INVIERTE contra la CAPA
Y no contra el torero (su verdadero enemigo)

Es lo que el diablo le hace a las personas
Agita “Capas Rojas” y
Pone a la gente a luchar contra CAPAS
Y no contra el verdadero enemigo (que son los de-
monios que no se ven)

¡El diablo es invisible pero es REAL!
¡Él es, nuestro VERDADERO ENEMIGO!
¡Él es el causador de todos los MALES!

Juan 10:10
10  El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para 
que la tengan en abundancia.

Jesús dijo que el diablo solo viene para
- MATAR
- ROBAR
- DESTRUIR

1- La Mente es el Campo de Batalla
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¡Pero Él (JESÚS) vino para darnos VIDA y
vida con ABUNDANCIA!

Una vez una persona estaba diciendo:
“Ay el pastor está hablando del diablo, yo no quiero 
saber del diablo, yo prefiero que hable de Jesucristo.”

¡Yo también prefería hablar solo de Jesús!

Pero si usted no sabe quien es su ENEMIGO,
si usted no sabe cómo ACTÚA,
desde el comienzo, usted está DERROTADO.

Nosotros precisamos saber quién es nuestro enemigo, y 
cómo actua para que podamos DEFENDERNOS.

3. La GRAN BATALLA del ENEMIGO ES BLOQUEA-
DA en la MENTE
Nosotros ya vimos que nuestro enemigo es satanás, y 
ahora vamos a conocer algunas tácticas de satanás.

II Corintios 10:3
3 Porque aunque andando en la carne pero no mi-
litamos según la carne.

Quiere decir que andando en este CUERPO, en este 
MUNDO, nuestra guerra no es en la carne.
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II Corintios 10:4-5
4 porque las armas de nuestra milicia no son car-
nales, sino poderosas en Dios para la destrucción 
de fortalezas,

5 derribando argumentos y toda altivez que se 
levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando 
cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo.

Voy a explicar. La Biblia dice así:
Andando en la carne
¡Nuestra guerra no es CARNAL!

Y nuestras armas no son armas NORMALES:
No son armas de tiros
No son armas de cañones
No son armas de pistolas

Pero son armas ESPIRITUALES que son tan PODEROSAS 
que pueden derrumbar toda FORTALEZA

Y en este caso, el Apóstol Pablo (que escribía este mensa-
je) decía que nuestras armas espirituales pueden destruir 
toda fortaleza, murallas, castillos que puedan estar en 
nuestra mente.

¡Es en la MENTE que la BATALLA ocurre!

Es en SU MENTE el diablo construye castillos para atarlo, 
para NEUTRALIZARLO, para hacerlo pequeño.

1- La Mente es el Campo de Batalla
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Si el diablo consigue engañarlos con un CASTILLO, con 
una idea y un PENSAMIENTO ERRÓNEO, diciendo: 
“Dios ya no sana hoy.” ¡usted ya está derrotado!

Si usted CREE que Dios no quiere sanar a nadie,
¡Usted ya está DERROTADO desde el inicio!
¡No es preciso que el diablo haga nada más!
¡Usted ya está DERROTADO!

Si el diablo consigue constriur un castillo en su mente 
con imágenes e ideas ERRÓNEAS que dicen:

“¡Naciste pobre!
¡Tu padre fue pobre!
¡Tu tío fue pobre!
¡Tu familia fue pobre!
¡No tienes curso, y por consiguiente vas a ser un 
pobre!”

El diablo no precisa perder más tiempo con usted, porque 
usted ya está derrotado desde el nacimiento.

Usted piensa que va a ser POBRE
Todos los años, 
Todos los días, 
Todos los minutos de su vida.

Entonces la gran batalla donde el diablo bloquea es 
en la MENTE de las personas.
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EJEMPLO de la MUJER que PERDIÓ SU SANIDAD
Yo me estoy acordando de una cierta señora que fue 
CURADA instantáneamente enfrente de una multitud 
de 2 mil personas. ¡Ella salió de sus muletas, y comenzó 
a caminar!

PERO, de repente ella paró, me miro y me dijo:
“¡Yo no consigo caminar, Apóstol!”

Y en el momento en que ella dijo: “¡Yo no consigo caminar!” 
¡Ella nunca más dio un paso!

Esta mujer que había recibido un milagro, que había sa-
lido de las muletas, que había comenzado a CAMINAR 
(2 mil personas la vieron caminar), ¡tenía un castillo en 
su mente que la DERROTÓ!

El poder de Dios entró dentro de ella, y ella comenzó 
a caminar, hacer aquello que antes no conseguía hacer.

¡La verdad es que ella caminó!
¡Todos vieron!

Pero en su cabeza, ella tenía un CASTILLO,
un MURO que decía:

“¡Nunca podras caminar! ¡Eres paralitica!
¡Incluso de muletas ya es muy dificil! ¡Vas a estar con 
muletas todos los años de tu vida, todos los días de 
tu vida, tú no tienes sanidad!”

1- La Mente es el Campo de Batalla
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¡Aquel castillo estaba hace mucho tiempo!

Y aunque Dios hubiese hecho un milagro, aquel CASTI-
LLO dominó a la mujer, y por eso volvió para las muletas, 
y PERDIÓ su sanidad.

¿Quién derrotó a aquella mujer?

¡Fue el CASTILLO que el diablo construyó en la
MENTE de aquella mujer!

Para que ella reciba su sanidad era necesario que ella 
SAQUE aquellas ideas ERRÓNEAS y FALSAS que no 
vienen de Dios.

Ciertamente hubo personas que dijeron a esa señora que 
aquello venía de Dios. PERO, ¡el castillo que estaba en 
su mente IMPIDIÓ que ella sea curada!

¡Que castillo más terrible que el diablo construyó en la 
cabeza de aquella señora!

¡Y es así que el diablo DESTRUYE a tantos CRISTIANOS!

Solo hay una persona que nos puede derrotar:
¡NOSOTROS PROPIOS!
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¿CÓMO ESO SUCEDE?
¡Cuando dejamos que los pensamientos lanzados por 
el diablo entren en nuestra mente y entren en nuestro 
corazón, y después, ya comenzamos a CREER en esos 
pensamientos erróneos!

El EJEMPLO de JOB

Job 3:25
25 Porque el temor que me espantaba me ha venido,
Y me ha acontecido lo que yo temía.

Job dejó entrar pensamientos erróneos en su corazón, y 
comenzó a creer en eso, construyó un muro.

¿Qué sucedió? ¡Todos aquellos pensamientos que estaban 
en su mente, SUCEDIERON!

Él ALIMENTÓ aquellos pensamientos que vinieron a su 
mente.

RESULTADO:
¡Esos pensamientos se volvieron REALIDAD!

Pero Dios nos dio ARMAS ESPIRITUALES
que son PODEROSAS, ¡gloria a Dios!

1- La Mente es el Campo de Batalla
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¡Y el arma más poderosa que existe para desechar PEN-
SAMIENTOS erróneos que están en nuestra MENTE es 
la PALABRA de Dios!

¡La Palabra de Dios DESECHA las ideas que son verda-
deros CASTILLOS que prenden y atan a las personas!

La Palabra de Dios tiene el PODER para destruir esos 
castillos que están en la mente de las personas, para que 
ellas finalmente sea libres, y que sean todo lo que Dios 
tiene para su vida.
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2 - QUIÉN SOMOS 
EN CRISTO

1. INTRODUCCIÓN
Nosotros AHORA vamos a saber QUIÉN SOMOS en 
CRISTO

No vamos a conseguir derrotar al diablo en nuestra men-
te, si no sabemos QUIÉN SOMOS en Cristo.

Usted que está leyendo este libro, quiero que sepa quién 
es usted. Dios muchas veces no nos puede bendecir más, 
simplemente porque NOSOTROS no sabemos quiénes 
somos.

Pero en este capítulo vamos a ver quiénes SOMOS:
No es lo que usted CREE
No es lo que usted PIENSA
Sino lo que Dios cree
¡Lo que Dios piensa de usted!

2- Quién somos en Cristo
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Nadie puede vivir una vida Cristiana de victoria, 
SI NO SABE:

Quién es Dios
Quién es su enemigo
Quién es en Cristo

Dios muchas veces no puede hacer más con nosotros, 
solamente porque no sabemos quiénes somos.

El diablo consigue convencer a los Cristianos que
Somos unos pobrecitos
Tenemos que aguantar hasta el final, hasta que Jesús 
nos venga a buscar

Pero nosotros no somos unos pobres pecadores
Somos Reyes y Sacerdotes
Somos Hijos del Dios Altísimo
Somos lo que Dios dice que somos

Nosotros NO SOMOS 
Lo que alguien pueda decir que somos
O aquello que pensamos que somos

Nosotros somos lo que Dios dice que somos:
Somos Nuevas Criaturas
Somos Hijos de Dios
Somos Santos
Somos Reyes y Sacerdotes 
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2. NUEVAS CRIATURAS 
Por la Biblia podemos ver que quién ya ENTREGÓ su vida 
a Jesús, fue hecha una NUEVA CRIATURA.

2 Corintios 5:17
17 Así que, si alguien está en Cristo, nueva criatura 
es; las cosas viejas ya pasaron; he aquí se hizo todo 
nuevo.

Usted no es más la misma persona.
Usted es una nueva criatura.
Las cosas viejas ya pasaron.
¡Lo viejo pasó, y todo se hizo nuevo!

SOMOS UNA NUEVA CRIATURA
Somos una nueva raza
Somos una nueva persona
El viejo hombre ya murió

Nuestro exterior no cambia, el interior si cambia.
La transformación es de dentro para afuera.

Religión intenta imponer a las personas en determinadas 
conductas; las cosas son impuestas de afuera para adentro

Pero Cristianismo es una transformación interior:
Es la naturaleza de Dios que entra dentro de nosotros.

2- Quién somos en Cristo
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LAS COSAS VIEJAS YA PASARON
Nuestra naturaleza errónea que lleva a la derrota 
ya pasó, ahora tenemos la naturaleza de Dios que 
trae éxito.

¡Usted ahora es una NUEVA CRIATURA!
¡El pasado fue ELIMINADO!

3. HIJOS DE DIOS
Mucha gente piensa que somos todos hijos de Dios,
PERO eso no es verdad.

SOLO ES HIJO DE DIOS los que RECIBEN a JESÚS
Juan 1:12

12 Mas, a todos los que lo recibieron, les dio poder 
para ser hechos hijos de Dios

ENTRAMOS EN LA FAMILIA DE DIOS
Fuimos ADOPTADOS por Dios, como Sus Hijos

Romanos 8:15
15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor,

Temor quiere decir:
Con MIEDO
Con TORMENTO
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Estar en temor es siempre estar pensando:
“¡Algo me va a salir mal!
¡Voy a perder un hijo!
¡Voy a enfermarme!
¡No voy a tener suficiente dinero!”

¡Eso es un TORMENTO!

¿Ya notó donde es eso? ¡Es en la MENTE!

“¿Cómo voy a pagar las cuentas?
¿Cómo voy a resolver este problema
tan grande que está enfrente de mí?”

Pero la Biblia dice:
“No habéis recibido un espíritu de esclavitud...”

¡No recibimos un espíritu de esclavitud para ser esclavos 
de esos PENSAMIENTOS, esclavos de esos CASTILLOS 
en la mente, esclavos de PENSAMIENTOS MALOS!

ROMANOS 8:15
15 …sino que habéis recibido el espíritu de adop-
ción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espí-
ritu, de que somos hijos de Dios.

17 Y si hijos, también herederos

2- Quién somos en Cristo
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Mi amigo, usted es una NUEVA PERSONA.
No es más el VIEJO YO.
Ahora es un HIJO de Dios.

Piense bien en aquello que le estoy diciendo:
¡Usted ahora es un HIJO de DIOS!

Esto es, su Padre ahora es Dios.
¡Dios es su Padre!

Y no solo Dios es su padre, como la Biblia claramente nos 
dice: “también somos HEREDEROS de Dios”

Esto quiere decir que:
¡Todo lo que es de Dios está a su DISPOSICIÓN! 
¡Usted ya no es una persona cualquiera! ¡Dios, To-
dopoderoso, el CREADOR de los cielos y de la tierra 
es su Padre!

PERO mientras usted no sepa que usted es un HIJO de 
DIOS, que es heredero de Dios

- ¡Usted está cautivo y atado por el diablo!
- ¡Usted está ESCLAVO con pensamientos erróneos!

“¡Ay, yo soy un pobre, yo gano tan poco!
Ay, yo no sé cómo voy hacer en la vida”
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Y el diablo aún pone más pensamientos:
“Pues, ¡Mira la crisis! ¡Mira la inflación!”
Y así el diablo va construyendo MUROS cada vez más 
GRUESOS.

Y para que Dios consiga bendecirlo,
¡Es preciso DESTRUIR esos MUROS!
¡Es preciso desechar esos PENSAMIENTOS erróneos 
que no vienen de Dios!

Vamos a desechar esas ideas erróneas con las cuáles 
satanás lo sujeta y lo prende:

A la miseria
A la pobreza
A la desgracia
Al fracaso

Hoy nosotros vamos a echar esas murallas al suelo, 
para USTED

Ser LIBRE
Ser un más que VENCEDOR
Ser un CONQUISTADOR
Ser alguien para quien nada es imposible

¡Nada es imposible para aquel que cree!
¡Dios quiere hacer de usted un más que vencedor!

2- Quién somos en Cristo
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¡Dios quiere destruir en este día, en este minuto, en 
esta hora, todos esos castillos erróneos que usted tiene 
en su mente!

¡Dios va a destruir todos esos castillos para que sea libre 
de una vez por todas!

Libre de todo peso
Libre del fracaso
Libre de la pobreza
Libre de la miseria
Libre de la dificultad

Yo viví en el extranjero, en un país muy rico. Y cuando 
yo vivía allá, una cosa me afectaba: “- ¿Por qué ciertas 
personas portuguesas, aunque hayan EMIGRADO para 
un país rico, continuaban pobres como antes?”

¿POR QUÉ?

¡No era culpa del país! Porque el país era nítidamente 
muy RICO. Mucha gente era rica.

¡La culpa no era de este portugués de no tener CURSO! 
Pues estaba allá muchos otros pueblos... griegos, italia-
nos, y otras nacionalidades, y ellos eran ricos y no tenían 
ningún curso.

¿Por qué este portugués era pobre en un país tan rico? 
Era una cosa que me hacia confusión.
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Pero un día cuando yo oí esta Palabra de Dios,
comprendí todo.
Es que la POBREZA estaba en la mente de aquel portugués.
¡Él tenía un CASTILLO bien fuerte con MURALLAS bien 
gruesas!

Probablemente aquel castillo decía:
“¡Yo soy pobre!
¡Yo no tengo un curso!
¡Yo soy un pobrecito!
¡Yo nunca seré nada!”

¡A no ser que Jesucristo destruya aquel CASTILLO, él 
continuara siendo pobre y miserable!
¡Incluso que aquel hombre se convierta a Jesucristo!

¿Por qué? 
¡Porque ese CASTILLO le impide VENCER!

¡Usted tiene que saber quié es en Cristo!
¡Es un HIJO, un HEREDERO de Dios!

¡Todo lo que es de Dios está a su disposición!

¿Sabe lo que Dios tiene? ¡Todo!
¡Tiene vida ETERNA!
¡Tiene una salud de hierro!

2- Quiénes somos en Cristo
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¡Dios es la persona más rica del Mundo!
¡El CREADOR de la plata, del otro, del petróleo, de todo!
¡Y si él precisa de más, Él hace más!
¡Él no compra, Él hace!
¡Y esa persona es su Padre!

Entonces ¿por qué hay tantos cristianos miserable?

¿Por qué hay tantos pastores que no consiguen salir de 
donde está?

¿Por qué hay muchos cristianos que no sobresalta y 
siempre está afligido?

Porque tienen CASTILLOS en la mente.

4. SOMOS REYES
La Biblia dice en 
Apocalipsis 1:6 

6 y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios, su Padre; 
a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos

Jesús nos hizo REYES y SACERDOTES.

Qué es ser REY
Es tener autoridad y poder para DAR ÓRDENES
Es no pedir que le hagan las cosas
Es “ORDENAR” que le hagan las cosas
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¡Usted es un Rey! ¡No es un MENDIGO para pedir, para 
rogar, para llorar!

¡Usted es lo que Dios dice que es!
¡Usted es un rey para dar ÓRDENES!

Jesús nunca dijo para que nosotros oremos por los enfermos.
Jesús dijo: “¡SANAD a los enfermos!”

¡Es para que nosotros demos una ORDEN!
“¡Sea sano en el nombre de Jesucristo!”

Jesús NUNCA dijo para que los hermanos vayan por 
todo el mundo y orar por los enfermos, pobrecitos de los 
enfermos...

Jesús dijo: “¡Ve y SANA a los enfermos y EXPULSA los 
demonios!”

Esto es:
“¡Tú eres un rey, da ÓRDENES!
¡Expulsa los demonios en mi nombre!
¡Sana a los enfermos en mi nombre!”

Así como Jesús habló a los vientos y a los mares
Y ellos Le obedecieron, también nosotros podemos 
hablar a las circunstancias adversas y decirles, “En 
el nombre  de Jesús desaparazcan...”

2- Quién somos en Cristo
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Así como Jesús habló a la higuera
Y ella secó en obediencia a lo que Jesús le ordenó, 
también usted puede hablar a la pobreza o necesi-
dades de su vida y decirles: “En el nombre de Jesús, 
pobreza, necesidades en mi vida, desaparezcan...”

Jesús quiere que usted REINE en esta vida:
1- ¡Él quiere que usted GOBIERNE sobre todas las 
circunstancias de la vida, y que no ande al sabor de 
las circunstancias!
2- ¡Él quiere que usted mande en las circunstancias, 
de modo a que estén a su favor!

Quien manda es USTED.

Tenemos que crear en nuestros corazones está 
realidad
 “¡YO SOY un HIJO de DIOS!
 ¡ No SOY cualquier persona!”

El creyente tiene que parar de ser un mendigo para pasar 
a ser lo que él es:

Un HIJO de DIOS
Un MÁS QUE VENCEDOR

¡Dios quiere que venzamos! El plan de Dios es que que-
demos MUCHO MEJOR.



31

PERO TENEMOS que hacer las cosas a la manera de Dios
Tenemos que DAR ÓRDENES a los temporales
Tenemos que DAR ÓRDENES a las enfermedades
Tenemos que DAR ÓRDENES al diablo
Tenemos que poner al diablo debajo de nuestros pies

5. SOMOS SACERDOTES
SACERDOTE es alguien que ministra en el Reino de Dios. 
Mucha gente piensa que el Predicador tiene hacer todo.

PERO la verdad es que
Todos los Creyentes tienen UNA LLAMADA de DIOS
Todos los Creyentes son SACERDOTES

Apocalipsis 1:6
6 Y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios y su Padre

Como la Biblia enseña en Efesios 4:11-16, Dios llama 
Apóstoles, Profetas, Evangelistas, Pastores...
para Entrenar a los Santos (creyentes)
a fin de que ellos participen en la Obra de Dios

No se supone que los predicadores hagan todo. Todos los 
creyentes son llamados para participar, a EVANGELIZAR.
TODOS somos sacerdotes. 

Marcos 16:15-17
15 Y les dijo (a sus discípulos): Id por todo el mundo 
y predicad el evangelio a toda criatura.

2- Quién somos en Cristo
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16 El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mÁs 
el que no creyere, será condenado.

17 Y estas señales seguirán a los que creen: En mi 
nombre echarán fuera demonios ......

6. SOMOS EMBAJADORES 
¿Sabe que más es usted?
¡Un EMBAJADOR!

Cuando le dicen así: “¡Aquellas personas de la Iglesia Maná 
se visten tan bien, tienen una Iglesia tan lujosa! ¡Tienen 
un coche tan bonito!”

Usted diga: “¡Gloria a Dios, porque la Biblia dice que no-
sotros somos embajadores!”

Usted ya vio un embajador, por ejemplo de los Estados 
Unidos, caminando de pie descalzo, sin corbata, todo 
despeinado, todo mal, en un coche que ya ni funciona?

¡No va a ver!
¡Él anda en un COCHE como debe ser!
¡Y vive en el MEJOR barrio de la ciudad!
Y él es solo el embajador de los Estados Unidos.

¡Pero usted es un EMBAJADOR del Rey de Reyes, del 
Creador de los Cielos y de la tierra!
El diablo ha construido castillos en la mente de los Cris-
tianos para que ellos piensen errado:
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“¡Somos unos pobrecitos!
¡Tenemos que sufrir mucho!”

Pero es todo mentira del diablo.
¡USTED es lo que la Biblia dice que usted es!

- Usted es un EMBAJADOR del Rey de los Reyes
- Usted es un HIJO de DIOS
- Usted es un REY
- Usted es un SACERDOTE
- Usted es un MÁS que VENCEDOR
- Usted es un “TODO-PUEDO”

Diga asi:
“¡Yo soy lo que la biblia dice que soy!
¡Yo tengo todo lo que la biblia dice que tengo!
¡Yo puedo todas las cosas, todas las cosas!
¡Soy un hijo de Dios, yo tengo al diablo debajo de 
mis pies!”

7. SOMOS MÁS QUE VENCEDORES
¡Usted es una persona IMPORTANTE, es del reino de 
Dios!
¡Usted es un más que vencedor!

Usted no es un vencedor,
¡Es un MÁS que VENCEDOR!

2- Quiénes somos en Cristo
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EJEMPLO del BOXEADOR
Un boxeador ganó un gran torneo mundial de boxeo, y 
ganó 2 millones de dólares.

Él llevó los golpes, estaba lleno de sangre, tenía una 
oreja colgando, la nariz de lado, un ojo ya así solo con 
los resortes.
Pobrecito, él ya estaba muy mal con tantos golpes que 
llevó. ¡Pero él VENCIÓ!

Sacaron fotografías al VENCEDOR, pusieron las fotogra-
fías en el periódico: “¡El gran Vencedor!”

Él llevó el cheque de 2 millones de dólares para casa.
Cuando llegó a casa, la mujer estaba tomando té con 
mucha calma:

Ella no había hecho nada
Ella no había llevado golpes
Ella no había llevado ni un pellizco
Ni ninguna cosa

¡Y el marido llegó allá y le dio los 2 millones de dólares 
de gracia! ¡El marido fue el CAMPEÓN, pero ella fue 
más que CAMPEONA!

Él fue el VENCEDOR,
¡PERO ella fue MÁS QUE VENCEDORA!

¡Ella no hizo nada, pero recibió todo de gracia!
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¡Es como usted! Jesús fue a parar al fondo de los infiernos:
¡Y luchó contra el diablo y lo VENCIÓ!
¡Y sufrió en la cruz!
¡Y derramó Su sangre en la cruz!
¡Y después Él VENCIÓ!

Y le da la victoria de gracia, sin que sea preciso que  usted 
haga nada, ¡solo porque Jesús lo ama!

¡Usted es un MÁS QUE VENCEDOR!
¡Usted no precisa LUCHAR!
¡Usted no precisa LLORAR!
¡Usted no precisa hacer promesas a Dios!

Dios ya le dio todo.
Usted es un heredero,
¡Usted es un hijo de Dios!

2- Quiénes somos en Cristo
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3- HEMOS SIDO 
LIBERADOS de la 

ESCLAVITUD de SATANÁS
1. TODOS NACIMOS ESCLAVOS
Cuando Dios hizo al Hombre, lo hizo bueno y perfecto 
para vivir sin morir. Dios dio también AUTORIDAD a 
Adán y a Eva sobre todo lo que Él creo.

Pero el Hombre desobedeció a Dios y entregó todo al 
enemigo de Dios - Satanás - Lucifer - el Diablo. 

Génesis 3:17
17 Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz 
de tu mujer, y comiste del árbol de que te mandé 
diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra 
por tu causa; con dolor comerás de ella todos los 
días de tu vida.

3- Hemos sido Libertos de la Esclavitud de satanás
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Todos somos descendientes de Adán y Eva. Usted es hijo 
del hijo, del hijo... de Adán y Eva.

Usted NACIÓ en este planeta que QUEDÓ maldecido, por 
causa del pecado de esta pareja. Y todas las personas que 
nacen en este planeta, ¡ya nacen ESCLAVOS de satanás!

En Estados Unidos cuando alguien era esclavo, y el hijo 
nacía, ya NACÍA ESCLAVO

- “Pero yo no pedí para nacer”
- “¡Pero NACISTE!”
- “¡Si pero es injusto!”
- “¡Yo sé, pero es la ley!”

¡Y aquí en la tierra es la misma cosa! Toda la gente que 
nazca va a nacer ESCLAVO de satanás.

¡Y va nacer ESCLAVO, crea o no, no hay ninguna dife-
rencia!

Tal y cual como los esclavos en los Estados Unidos:
- no hacía ninguna diferencia se creian o no
- no hacía ninguna diferencia si querían o no

¡TODOS los hijos de esclavos eran ESCLAVOS, era la ley!

Todos los que NACEN en este planeta,
¡ya nacen ESCLAVOS!
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PERO Dios amó al mundo de tal maneta, que dio a su 
hijo Jesucristo para:

SOCORRERNOS
RESCATARNOS
LIBERARNOS de la ESCLAVITUD de satanás

Allá en la cruz, Jesús NOS LIBERÓ de la autoridad y domi-
nio del diablo, y nos LIBERÓ de todas las MALDICIONES.

2. FUIMOS REDIMIDOS de las MALDICIONES
Entonces NOSOTROS que ya entregamos la vida a Jesús, 
ya fuimos redimidos de todas las maldiciones.

Cuando Jesús fue a la Cruz, Él fue a tomar nuestro lugar.

Jesús estuvo en COMBATE con satanás allá en el terri-
torio de satanás, en el infierno.

¡Jesús luchó cara a cara con satanás y VENCIÓ!
Y todos los demonios estaban allá y vieron.
Y por eso es que cuando hoy decimos “en el nombre 
de Jesús” los demonios gritan porque piensan: “¡Allá 
viene Jesús otra vez para darme un golpe!”

¡En este mundo toda persona que entrega su vida a Jesús, 
automáticamente es libre de la ESCLAVITUD del diablo!
Es como si Jesús tuviese una TENAZA PODEROSA, que 
corta cadenas invisibles, pero reales con las cuales satanás 
ataba a esas personas. ¡Y la persona queda LIBRE!

3- Hemos sido Libertos de la Esclavitud de satanás
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Colosenses 1:12-13
12 con gozo dando gracias al Padre que nos hizo 
aptos para participar de la herencia de los santos 
en luz;

13 el cual nos ha librado de la potestad de las tinie-
blas, y trasladado al reino de su amado Hijo;  

Redimir quiere decir que fuimos:
Sacados de un lugar donde hay maldiciones
Y colocados en un lugar donde hay bendiciones

Gálatas 3:13-14
13  Cristo nos redimió de la maldición de la ley, 
hecho por nosotros maldición (porque está escrito: 
Maldito todo el que es colgado en un madero,

14 para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham 
alcanzase a los gentiles

¿De qué fuimos redimidos? 
De la maldición.

Vemos también en ROMANOS 8:15
15  Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor,

No recibimos un ESPÍRITU de ESCLAVITUD, para estar 
con MIEDO, atormentados:

¿Será que va a funcionar?
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¿Será que tengo dinero suficiente?
¿Será que voy a enfermarme?
¿Será que voy a ser curado?
¿Será que mis hijos van a ser exitosos?
¿Qué va a suceder en mi vida?

¡NO! Jesús dijo:
“No recibiste un espíritu de tormento, sino de paz, 
de amor y de una mente sana.”

¡Ahora el Cristiano está libre de la ESCLAVITUD!

El diablo sabe que aquella persona está LIBRE y dice:
“¡Yo ya no la puedo atar!
¡Yo ya no le puedo poner enfermedades!
¡No puedo matarla, ni destruir, ni poner pobreza!”

El diablo sabe muy bien que esa persona está LIBRE de 
la ESCLAVITUD de satanás.

- que está LIBRE de la enfermedad, Jesús la liberó
- que está LIBRE de la miseria y de la desgracia
- que está LIBRE de la pobreza

¡El diablo hasta sabe que esa persona ahora es HIJO de 
Dios, ahora es un REY! El diablo sabe que esa persona 
está por ENCIMA y el diablo está por DEBAJO!
¡El diablo sabe muy bien eso! El diablo hasta sabe que 
si aquella persona USA el nombre de Jesús, el diablo es 
derrotado.

3- Hemos sido Libertos de la Esclavitud de satanás
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¿Entonces sabe lo que el diablo hace? El diablo hace todo 
por todo para que esa persona no sepa quién es en Cristo.

El diablo hace de todo por todo para que la persona 
PIENSE que está DEBAJO de las MALDICIONES.

El diablo hace todo por todo para APARTAR esa persona 
de dos cosas:

1º - de la PALABRA DE DIOS - para no descubrir 
quién es ahora que recibió a Jesús
2º - de la IGLESIA - porque es allá que se enseña 
quién somos en Cristo

El diablo intenta APARTAR a las personas de la Iglesia y 
de la PALABRA de DIOS.

¡Porque la PALABRA de Dios nos LIBERTA!
Nosotros ahora sabemos quiénes SOMOS.

Y es en la IGLESIA que Dios puso el MAYOR PODER de 
todos:

Para sanar
Para salvar
Para ayudar

Es por eso que hay tanta gente que critica a los Cristianos, 
que hace persecución y todo eso. Es el diablo que está por 
detrás de todo eso.
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¡El diablo no quiere que usted sepa QUIÉN ES!
¡Él no quiere que usted sepa que ya está LIBRE de la ES-
CLAVITUD!

El diablo intenta ENGAÑAR al Cristiano
a fin de continuar OPRIMIENDOLO.

Poner el pie arriba del cuello del Cristiano,
Esclavizarlo con enfermedades,
Con problemas, 
Crisis financiera.

PERO ahora nosotros mandamos en el diablo, él está debajo 
de nuestros pies, él no puede poner un pie más arriba de 
nuestro cuello.

Es más importante saber esto que ORAR.

Claro que continuamos precisando de orar, pero no precisa 
de orar ciertas cosas, pues ahora ya sabe la VERDAD.

Usted va a comenzar a pensar de la siguiente forma:
“¿Si ya es mío porque voy a pedir?”

¿Tiene dinero con usted? Agarre un billete, ponga en su 
mano, y mire para el billete.

Imagine que usted tiene ahí un billete de 20 euros.
¿Usted precisa de pedir esos 20 euros? ¡NO! 

3- Hemos sido Libertos de la Esclavitud de satanás



44 Mente - Campo de Batalla

¿Por qué? 
Porque ya los tiene.

Jesús dijo que ya nos SANÓ.
¿Será que precisamos de pedir a Dios que nos cure?
¡NO! ¡Jesús ya nos curó! ¡Ya estamos curados!

¿Por qué vamos a pedir a Jesús que nos cure?

Jesús dice que ya nos SUPLIÓ todas las NECESIDADES.
¿Será que precisamos pedir a Dios para suplir las 
necesidades? ¡NO! ¡Jesús ya SUPLIÓ! ¡Solo preci-
samos SEMBRAR!

¿Por qué vamos a pedir a Jesús para suplir las necesidades?

¡Esto tenemos que saber! Cuando nosotros sabemos 
QUIÉN SOMOS, y LO QUE DIOS PROMETE, ya no 
precisamos orar sobre esas cosas!

Apenas tenemos que RECIBIR, colocar en PRÁCTICA las 
leyes de Dios.

Y realmente vamos a pensar de la siguiente manera:
“Si ya es mío, ¿por qué voy a pedir?”


